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Arrêtons le saccage du Sud-Ouest Marnais !

Stop à l’envahissement de notre territoire.

NON à ce projet éolien supplémentaire à Fromen ères Baye et Janvilliers.

- Déjà Montmirail, Charleville, St-Bon, Escardes, Essarts le Vicomte, La Fores ère
- Après Champguyon, Vauchamps, La Fores ère, Nesle la reposte, Pleurs, peut-être encore Les Essarts
lès Sézanne ou Champaubert.
- Avant le début de l’enquête de Charleville le jour où finit celle-ci !
- Avant tous les projets en cours comme Neuvy, Courgivaux, Morsains, Rieux, Joiselle.
- Avant tous ceux qui se trament sans en aver r les futurs riverains mais seulement les agriculteurs ou
les maires intéressés au projet.

Tout ceci pour rappeler le risque fort que présente ce e accumula on, sans cohésion, mais avec toujours le profit
de ces promoteurs qui n’ont que bien peu à voir avec une once d’écologie.

Tout ceci pour montrer ce que cela risque de provoquer sur nos trophées durement gagnés par leurs ini ateurs : le
bien UNESCO des Caves et Maisons de Champagne et maintenant le bien UNESCO des Batailles de la Marne.

Comment des touristes voudraient-ils passer leur temps libre au pied des éoliennes ?

La route de Montmirail à Champaubert, Vertus, le Mont-Aimé qui est une des portes d’entrée pour les visiteurs de
Champagne est condamnée à les repousser car ces machines géantes font disparaître le paysage qui les entoure,
tant l’échelle de vue est défavorable et ce qu’indiquent le Président Macron ou la première Ministre E Borne dans
leur prise de parole sur l’éolien.

Les riverains du Sud-Ouest Marnais veulent effec vement conserver leur cadre de vie agricole mais pas industriel.

L’énergie éolienne est intermi ente, le vent dans la Marne n’est pas de bonne qualité comme le montrent les
chiffres de rte Eco mix. (4% pour l’éolien le 12 octobre dernier en plein an cyclone, dans la Marne, malgré notre
grand nombre de machines installées). Et pendant ce temps-là notre région est une des plus envahies par les ENR.
En octobre, la produc on d’électricité a été le double de notre consomma on. L’effort ne serait-il pas suffisant et
ne pourrait-on pas s’en servir pour dire non à des parcs de plus. Mais comme on nous l’a dit en réunion de
promoteurs : Pourquoi chez nous ? Mais s’il y en a, on en met encore ! a répondu l’élu présent.

La colère monte dans la région et il faut y prendre garde.

Et que dire de ces pauvres oiseaux en pleine migra on vers le Lac du Der qui se heurtent à une telle barrière de
mâts éoliens avant d’y arriver. Ils ne peuvent pas nous répondre mais on voit leur beau V disparaître à la sor e de
la forêt du Gault près de chez moi, quand ils arrivent devant les 17 éoliennes de Charleville.

Trop c’est Trop.

Enos pour ASSOM51.fr
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